

« Au retour de la messe, un bol de chocolat chaud nous faisait du bien, il nous réchauffait. Parfois il était accompagné d'une brioche »

« Il fallait aussi donner une poignée de foin au bétail en rentrant de la messe »

Les cadeaux

« Nous n'étions pas gâtés comme les enfants aujourd'hui, mais nous étions contents d'avoir quelque chose dans notre sabot, on se contentait de peu »

« Il fallait nettoyer nos sabots avant de les déposer devant la cheminée en rentrant de la messe »

Une bûche de bois, la plus grosse était réservée pour le soir de Noël.

« Le matin, nous allions vite voir ce qu'il y avait dans notre sabot »

Quelques cadeaux des résidents :

- un chocolat (souvent en forme de sabot) avec un petit Jésus en sucre
- une orange
- des bombons
- un baigneur
- un polichinelle